
Публичный  доклад
председателя первичной  профсоюзной организации

о работе профсоюзного комитета
МОУ«Чкаринская  начальная  школа»

    Первичная профсоюзная организация школы создана для реализации уставных целей и задач
Профсоюза по представительству и защите социально-трудовых, профессиональных прав и
интересов членов Профсоюза на уровне школы при взаимодействии с органами государственной
власти, органами местного самоуправления и иными общественными организациями.
    Основной целью первичной  профсоюзной организации школы является реализация уставных
целей и задач Профсоюза по представительству и защите индивидуальных и коллективных
социально-трудовых, профессиональных прав и интересов членов Профсоюза при взаимодействии
с работодателем и органами самоуправления, общественными и иными организациями школы.
    Основными документами, которые регулируют работу нашей профсоюзной организации,
являются:
§ Устав Профсоюза
§ Положение о первичной профсоюзной организации
§ Соглашение (республиканское, городское)
§ Коллективный договор.
§ Социальный паспорт.
§ Анализ работы профсоюзного комитета с учетом замечаний и предложений членов

профсоюза..
    В своем докладе подведу  итоги работы профсоюзного комитета за данный период.
Основные направления деятельности профкома за истекший период:
–контроль за его выполнением коллективного договора;
– разработка и экспертиза документов, касающихся социально-экономического положения
работников и их трудовых  гарантий;
– организация коллективных действий и акций профсоюза;
– участие в контроле за системой оплаты труда;
– контроль за соблюдением условий охраны труда;
– оздоровительная работа, организация отдыха, культурного досуга сотрудников;
– материальная поддержка членов профсоюза;
– работа с ветеранами труда;
–  информационная работа.
Основные направления финансовой работ:
- планирование профсоюзного бюджета;
- анализ целевого использования бюджетных средств;
- контроль за полнотой и своевременностью перечисления профсоюзных взносов.
    Я, Ялкаева С.А –председатель первичной  профсоюзной организации школы
 В составе профкома работают 2 комиссии:
  На первом своем заседании профком распределил обязанности  следующим образом:
  Домрачева Н.В.. –член профкома по культурно-массовой работе, Малюткина Л.Е..- член профкома
по защите социально-трудовым вопросам, общ. Инспектор по охране труда
  На сегодняшний день в рядах профсоюзной организации нашей школы насчитывается 8 членов
профсоюза или  78,6 % от общего числа работающих.

По инициативе членов профкома был оборудован профсоюзный уголок с информацией о
работе профсоюзного комитета, плана работы на год, сведений о деятельности
вышестоящих профсоюзных структур (райкома, горкома, обкома).
  Хочу отметить, что за данное время была проведена определенная работа.
 Профком работает по плану, который составляется каждый год . Были проведены заседания
профкома, профсоюзные собрания . Был обсужден коллективный договор между  трудовым
коллективом и администрацией, рассматривались вопросы комплектования, распределения
стимулирующего фонда, споры между членами профсоюза, оказания материальной помощи.
За текущий период были проведены заседания профсоюзного комитета. Вопросы,



рассматриваемые на заседаниях, касались в первую очередь социальной защищенности
работников ОУ, вопросы по выделению денежных средств для празднований . а также для
соболезнований работников школы, оказанию  материальной помощи работникам школы , в
вопросах поощрения работников и.т.д.

С введением НСОТ профком принимал участие в заседании комиссии при распределении
вышеуказанной части оплаты труда.

  В течение всего периода профком совместно с администрацией ОУ решал вопросы улучшения
состояния охраны труда : была проведена проверка состояний классных кабинетов , состояния
школьной столовой (были составлены акты по проверке), проверка состояний территорий вокруг
школы. Контроль за состоянием работы по охране труда, соблюдением технике безопасности,
ПБ на рабочем месте. Было проведено собрание трудового коллектива по выполнению
коллективного договора.

Финансовая деятельность первичной организации строилась по смете, принимаемой ежегодно
на профсоюзных собраниях в начале года. Членские взносы регулярно в день зарплаты
поступают на счёт районной профсоюзной организации и по выпискам профкома традиционно
используются на культурно-массовую работу, в том числе  на поощрение и материальную
помощь.
   Хочу отметить, что по линии профкома проводились мероприятия, посвященные ко  дню
именинников и юбиляров  вручением памятных подарков, проводились культурно – массовые
мероприятия для работников ОУ и наших ветеранов труда, неработающих пенсионеров   в честь 8
марта, Дня Учителя, Нового года, Дня пожилого человека , окончания учебного года, на проведение
которых также использовались средства с профсоюзного счета. Использовались средства с
профсоюзного счета на соболезнование близких работников, на участие в первомайской
демонстрации.
 Члены профсоюзной организации принимали участие в районных и республиканских конкурсах:

1. Районный конкурс «Славим человека труд» (Грамота,3 место);
2. Районные соревнования по лыжным гонкам среди работников образования  в рамках

Спартакиады здоровья
3. «Региональная организация Профсоюза» онлайн-челленджа «Профсоюз – это мы  (2023 год);
4. Республиканский профсоюзный фестиваль-конкурс «Люди труда»

            (2023 год);
5. Муниципальный этап республиканского интеллектуального  турнира  «Что? Где?  Когда?
6. Районный конкурс стенгазет к Дню дошкольного работника и Дню Учителя (2023 год);
7. Профсоюзный диктант (2024 год);

            Письменных заявлений и обращений в профком о нарушении своих трудовых прав,
несвоевременной или несправедливой оплате труда от членов профсоюзной организации за
отчетный период не поступало. Не было обращений в суды по восстановлению документов,
трудового стажа.
    На школьном сайте представлена отдельная страничка о нашей первичной организации, плане
работы на год и его выполнении.
    Члены профсоюзной организации повышают свой профсоюзный уровень. Несколько работников
прошли курсы по охране труда и имеют удостоверения о прохождении соответствующих курсов:
Андреева С.Н –директор школы, Малюткина Л.Е.-, общ. Инспектор по охране труда, Ялкаева С.А.-
председатель профкома.

  Хочу отметить конструктивную работу профкома, все вопросы решались всегда оперативно,
взвешенно. В заключение своего выступления предлагаю считать работу профкома
удовлетворительной.
     Работы в профсоюзной организации много, часто не заметной, казалось бы это всегда, делалось
и будет делаться. Но необходимо уважительное отношение к друг другу, но и уважительное
отношение к труду и плодам трудов других людей. На этой ноте мне хотелось бы закончить свое
выступление .



Постановление профсоюзного собрания :
от 15.02.2024 года.
1. Признать работу первичной профсоюзной организации за отчётный период с 1 января  2019 г по
1 января  2024 г  удовлетворительной.
2. Направить работу профсоюза на снижение уровня заболеваемости, улучшение условий труда,
быта и отдыха, охраны труда членов профсоюзной организации.
3. Считать главной задачей профсоюзной организации выполнение Устава Профсоюза, Закона о
профсоюзах, Закона об образовании, создание благоприятных условий труда, быта, отдыха членов
профсоюза и их детей.
4. Добиваться, чтобы все осознали необходимость участия в общественной жизни, в одной общей
организации, которая позволяет нам совершать совместно очень серьёзные дела.
5.Направить в районный  комитет Профсоюза выписку из протокола профсоюзного  собрания.

Председатель первичной
                                                      профсоюзной организации __________/Ялкаева С.А./

                                                                                (подпись)


